

Reliquias de san Josemaría en una parroquia en Mendoza

En una celebración por los 25 años de la parroquia Nuestra Señora de Montserrat (Godoy Cruz, Mendoza), reliquias de san Josemaría, de santa Teresa del Niño Jesús y de los beatos y mártires riojanos fueron colocadas juntas debajo del altar.

30/09/2019

El pasado 6 de septiembre, el Arzobispo de Mendoza, mons. Marcelo Colombo, junto al p. Alejandro, párroco de Nuestra Señora de Montserrat, celebraron la solemne Eucaristía por los 25 años de la fundación de la Parroquia y consagraron el altar junto a las reliquias de los santos y beatos.

“Para nosotros ha sido una alegría inmensa”, comenta el padre Alejandro. Y agrega: *“En nuestra comunidad, compuesta por hombres y mujeres tan diversos, lo vivimos como una gracia de la universalidad del llamado a la santidad, tener a estos seis santos y mártires tan diferentes. Es un modelo hermoso de que todos estamos llamados a ser santos”*.

Las reliquias de san Josemaría, fundador del Opus Dei, fueron expuestas desde el lunes 2 de septiembre hasta el día de la Misa, junto a las de los beatos monseñor

Enrique Angelelli, padre Carlos de Dios Murias, presbítero Gabriel Longueville y el laico Wenceslao Pedernera, y las de santa Teresita del Niño Jesús, doctora de la Iglesia.

Fieles y familias enteras de la comunidad se acercaron para venerar a estos santos y pedirles con devoción por sus intenciones. *“Los santos están cerca de nosotros, es más, son nuestros verdaderos hermanos y hermanas. Son felices y quieren que seamos felices con ellos en el paraíso”*, dice el Papa Francisco.

pdf | Documento generado automáticamente desde <https://opusdei.org/es-ar/article/reliquias-de-san-josemaria-en-una-parroquia-en-mendoza/> (24/02/2026)